



Regionaljournal Steiermark



Pfingstturnier der Landjugend Murau

Jedes Jahr freuen sich die Landjugendlichen im Bezirk Murau auf das Pfingstturnier am Pfingstmontag. Heuer war Schöder Austragungsort und unzählige Zuschauer sowie Teams aus jeder Ecke des Bezirkes kamen, um ihr Können im Fußball bzw. im Völkerball unter Beweis zu stellen. Verantwortung für die perfekte Organisation des Turniers tragen der Bezirkssportreferent Thomas Dorfer, sein Stellvertreter Kevin Maier sowie die Ortsgruppe Schöder. Wer vom vielen Sport erschöpft war, durfte sich beim Mittagessen eine Auszeit gönnen, der Schöderer Obmann Markus Bischof grillte sogar höchstpersönlich. Schlussendlich erkämpfte sich die Ortsgruppe Schöder im Völkerball einen Heimsieg, was vor allem auch den dort ebenfalls anwesenden Bürgermeister Rudolf Mürzl entzückte. Den zweiten Platz belegte die Ortsgruppe Kulm, den dritten Krakauebene. Im Fußball wurden die zwei Matchbälle für das große und kleine Finale von LH Stv. Hermann Schützenhöfer und LAbg Manuela Khom gesponsert. Der Ankick für das große Finale erfolgte durch Landtagsabgeordnete Manuela Khom und Bezirkssportreferent Thomas Dorfer. Unter großem Jubel durfte die Ortsgruppe Ranten den Sieg im Fußball einfahren, den zweiten Platz belegte Krakaudorf, den dritten Kulm.

